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Québec, le 6février2018

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Edifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires
1 étage, bureau 1.39
Québec (Québec) GIA lA4

OBJET: Pétition relative à la congestion sur a route 148 au nord de
l’autoroute 640

Cher collègue,

J’ai pris connaissance de la pétition numéro 3923-20171207, dont un extrait a été
déposé à l’Assemblée nationale le 7 décembre 2017 par le député de Deux-
Montagnes, monsieur Benoît Charette. demandant d’élaborer un plan d’action afin
d’améliorer la circulation sur la route 148 au nord de l’autoroute 640.

Plus particulièrement, il était demandé

• D’améliorer la synchronisation des feux de circulation au nord de
l’autoroute 640;

• De diminuer le nombre de feux de circulation comportant une phase pour
piétons en mode protégé, car elles entraînent la désynchronisation des feux.

Le 15 décembre dernier, j’ai eu l’occasion de rencontrer le maire de Saint
Eustache, monsieur Pierre Charron, en présence du député de Deux-Montagnes.
Au terme de la rencontre, j’ai pris l’engagement que le Ministère rencontrerait la
Ville en janvier 2018 afin d’évaluer des mesures permettant d’améliorer la fluidité
sur la route 148.
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La rencontre a eu lieu le 30 janvier dernier et la Ville de Saint-Eustache accepte la
proposition du ministère pour le retrait des deux feux de circulation entre la me
Grignon et le boulevard Industriel et l’installation d’une clôture dans le terre-plein
central entre les deux mes.

La Ville voulait aussi que soit également examiné le retrait des feux piéton-protégé
à l’intersection de la rue Grignon. Au cours de l’année 2018, le Ministère évaluera
cette option en collaboration avec la Ville, la Commission scolaire et l’Hôpital.

Le Ministère a un projet de pavage dans le secteur en 2019. Les changements dans
les aménagements pouffaient être complétés ou réalisés à ce moment.

Je vous prie d’agréer, cher collègue, l’expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,

André Fortin


